Cette semaine

• Dimanche 6

7h45-10h00 : **Matinée Sainte Catherine Labouré** : Service de petits déjeuners aux personnes isolées ou démunies, suivi d'un partage sur l'évangile, *Centre paroissial*.

10h00 : Messe des Familles - Entrée en Catéchuménat jeunes.

11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{ère} Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, *Centre paroissial.*

16h30 : Réunion du groupe Sainte Geneviève, Sacristie des Clercs.

• Lundi 7

20h30-22h15: Even. Formation chrétienne des 18-30 ans, chapelle Sainte Radegonde.

• Mardi 8

15h00-16h00 : **Partage d'Evangile** proposé par le Père Olivier, *Centre paroissial*. Ouvert à tous. 18h30 : **Amitié Judéo Chrétienne.** Conférence sur « la répudiation d'Agar et d'Ismaël » (Genèse

16-21), Centre Paroissial.

19h00 : Réunion équipe Internet / Gestion du site paroissial, Salle du Conseil.

• Mercredi 9 : Dédicace de la basilique du Latran

10h30 : Atelier cuisine, Centre Paroissial.

14h30 : Réunion équipe **Accueil**, Accueil paroissial.

20h00 : Dîner théo animateurs et chefs scouts, Centre paroissial.

20h30 : Parcours Zachée, Centre paroissial.

Contact : Clara Flateau (claraflateau@yahoo.fr) ou Serge des Ligneris (desligneris@orange.fr)

• Jeudi 10

17h00 : Comité de pilotage du patronage, Accueil paroissial.

17h30 : Conférence Saint Vincent-de-Paul, Centre paroissial.

20h30 : Préparation baptêmes pour les parents des enfants de moins de 3 ans, Centre paroissial.

• Vendredi 11

19h00 : **Messe**

• Samedi 12

17h30 : Chapelet, à l'église.

La semaine prochaine

• Dimanche 13

11h30 : **Messe paroissiale avec la communauté wallisienne**, présidée par Mgr Ghislain de Rassily (*Evêque de Wallis et Futuna*).

A l'issue de la messe de 11h30 : la Société Saint-Vincent-de-Paul organise pour les personnes âgées, personnes seules, familles monoparentales etc... **un déjeuner – Partage tiré du sac** (chacun apporte quelque chose à partager : ou quiche, ou pizza, ou salade, ou fromage ou gâteaux / fruits) . A l'issue de ce déjeuner il sera proposé des jeux de sociétés. Venez partager un moment d'amitié et de convivialité, *Centre paroissial*. L'équipe Saint-Vincent-de-Paul sera heureuse de vous accueillir.

• Lundi 14

20h30-22h15 : **Even.** Formation chrétienne des 18-30 ans, *chapelle Sainte Radegonde.* 20h30 : Réunion **Art Culture et Foi** ouverte à tous. Après une mise en commun de nos centres d'intérêt, conférence sur l'interprétation du récit biblique de *« La Tour de Babel », Centre paroissial.*

Informations complémentaires sur le site : www.paris12catholique.fr

• Mardi 15

15h00-16h00 : Partage d'Evangile proposé par le Père Olivier, Centre paroissial. Ouvert à tous.

20h30-22h00 : Mardis de l'Immaculée Centre paroissial.

Conférence du Père Laurent Stalla Bourdillon. « Politique et Religions : où allons-nous ? ».

20h00: Jeunes Professionnels, Centre Paroissial.

Mercredi 16

20h30: Conseil Pastoral. Salle du Conseil.

• Jeudi 17

9h00-11h00 : **Opération ménage** de l'église.

15h00 : Réunion du Mouvement Chrétien des Retraités (MCR), Centre paroissial.

20h30-22h00 : **Jeudis de la Foi «** Les Prophètes : Isaïe », *Centre paroissial.* Catéchèse adulte ouverte à tous.

Vendredi 18

19h00-21h00 : Équipe Prière Universelle 2, Centre paroissial.

• Samedi 19

10h00 : Réunion Liturgie, Salle du Conseil.

16h00 : la Société Saint-Vincent-de-Paul organise son **goûter mensuel** ouvert à tous. Les membres de la société vous attendent avec joie pour partager ce moment d'amitié, *Centre paroissial*.

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

À noter

• Conférence « Les Mardis de l'Immaculée » 20h30-22h00. Centre Paroissial.

- Mardi 15 novembre : « Politique et Religions : où allons-nous ? ».

Père Laurent Stalla Bourdillon. Pour autant que la sécularisation des sociétés occidentales aurait dû conduire à l'effacement des références religieuses dans l'espace public, l'actualité internationale impose le « religieux » dans notre débat politique en vue des échéances électorales de 2017. De quoi ce retour est-il le signe ? Comment y répondre ?

- Mardi 22 novembre : « Chrétiens d'Orient, résister sur notre terre. »

Monseigneur Pascal Gollnisch. Dans un Moyen-Orient bouleversé par la barbarie de ce pseudo-État islamique, la guerre n'épargne pas les minorités chrétiennes qui sont chassées, par la force, de cette terre qui est aussi la leur. Mgr Pascal Gollnisch souhaite nous mobiliser, face au fléau qui frappe notamment la Syrie, l'Irak ou la Libye. Fort de son expérience de terrain dans ces zones menacées, il dresse un état des lieux de la situation. L'Œuvre d'Orient, qu'il dirige, est proactive. Aider les Églises restées en première ligne, établir des ponts entre elles et la France, agir pour l'éducation, la santé, l'action sociale, la culture et la transmission de la foi... L'avenir de cette région ravagée ne se fera pas sans les chrétiens, pas seulement parce que c'est en cette terre que le christianisme trouve son origine, mais aussi parce que chaque chrétien d'Orient est d'abord un citoyen arabe, syrien, irakien, libanais, égyptien, iranien... profondément lié à son pays. Encore faut-il que sa citoyenneté soit reconnue!

Vie paroissiale

• TANDEM - Jeunes couples (moins de 7 ans de mariage)

Un parcours qui rassemble en équipes des couples jeunes, pour échanger et réfléchir avec d'autres sur les divers aspects de leur vie quotidienne et sur le sens de leur vie, dans le désir de renouer avec une vie de foi. Prendre contact avec le Père Olivier Derlincourt - olivier.derlincourt@free.fr - http://www.equipestandem.org

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

• Cuvée spéciale de l'Immaculée Conception

Côtes du Rhône 2015 - Rouge - Domaine Jaume.

Réservez vos bouteilles en déposant le bon de commande avec votre règlement à l'accueil (32/34 rue du Rendez-Vous). (Chèque à l'ordre de l'ordre : Paroisse de l'Immaculée Conception). Tract au fond de l'église, à l'accueil ou sur le site internet.

Les bénéfices seront reversés aux activités du pôle jeune.

Hiver Solidaire

Réunion de préparation à **Hiver Solidaire samedi 26 novembre à 15h00**, salle Sainte Catherine Labouré (local Hiver Solidaire) 15. rue Marsoulan.



Générosité

• Samedi 5 - Dimanche 6

Quêtes de Saint-Vincent-de-Paul à la sortie de chaque messe dominicale. L'équipe Saint-Vincent- de-Paul sollicite votre soutien pour continuer ses activités d'accueil, de secours etc... auprès des plus démunis. D'avance elle vous remercie de votre générosité.

• Denier de l'Église

Nous avons besoin de votre soutien.

Merci à tous les paroissiens qui ont déjà répondu à l'appel du Denier de l'Eglise cette année. Merci de votre fidélité et de votre générosité. N'hésitez pas à sensibiliser votre entourage sur l'importance que revêt cette contribution pour la paroisse. Ce soutien est nécessaire au fonctionnement de nombreuses activités pastorales. Il est essentiel pour faire face aux charges et travaux de la période.

Votre don peut bénéficier d'une déduction fiscale (66 % de votre contribution).

Service

Suite à un déménagement local, serait-il possible d'emprunter, pour quelques heures, une petite camionnette pour transporter deux meubles ; merci d'avance. Contact 06 15 43 43 39.

Prions pour:

🔻 Les baptisés de la semaine : Hortense DEBAISIEUX

Prions pour nos catéchumènes:

Fabrice FOKAM-FOTSO, Johan MOGESTERNE, Iban BESSON, Agathe HARDUIN, Thomas HIDALGO, Adrien FOKAM-FOTSO, Mathias MARZAC, Luca TONI-LAHAUT, Romain TONI-LAHAUT, Tom LANFRANCHI-FLANDIN, Zoé LANFRANCHI-FLANDIN, Joris MOGESTERNE, Ilam YORO Gabrielle MARIEN, June ADELAIDE-SOUDIN, Stella MENSAH, Romain HIDALGO

Les défunts de la semaine : Danièle VIALLE, Jocelyne ROGER, Christiane DEROUBAIX, Monique BARBULESCO

Le dimanche 20 novembre à 10h00. la messe sera célébrée à l'intention de Bruno ROSSIGNOL.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net



IMMACULEE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS Tél. 09 51 50 54 83 – Mail. p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial:

Lundi: 9h30-12h et 14h-18h30

Mardi au Vendredi: 9h30-12h et 16h-18h30

Samedi: 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30 Dimanche : 10h00, 11h30, 18h30

Messes en semaine : à 9h du mardi au samedi

Messe à 7h30 le vendredi

Messes à 19h du lundi au vendredi

Confessions: du mardi au vendredi: 16h30-18h30

Samedi: 10h-12h

Dimanche 6 novembre 2016 : 32^e Dimanche du temps ordinaire

Etre avec Jésus nous suffit!

La controverse entre les Sadducéens et Jésus dans l'évangile à propos de la résurrection des morts nous montre combien la foi en la résurrection n'était pas acquise et faisait même l'objet de railleries déplacées.

Cette histoire des sept frères et de la veuve de l'aîné est suffisamment caricaturale pour que Jésus ne s'y arrête pas, et rappelle simplement que l'on ne peut pas imaginer la vie éternelle à partir de celle-ci. Elle n'en est ni le prolongement ni le recommencement ! Elle en est l'accomplissement.

Lorsque Jésus se montrera vivant à ses disciples au-delà de sa mort, il ne s'agira plus d'une polémique ou d'une théorie, il s'agira d'une expérience réelle de sa présence renouvelée et de l'accomplissement de la promesse du Père dans son amour fidèle : « Là où je vais, vous serez vous aussi » (Jean 14, 3). Et cela nous suffit ! Etre avec Celui qui habite nos cœurs nous suffit, nous comble et nous comblera. Comme le disait le Pape Benoît XVI : « La résurrection n'est pas passée, la résurrection nous a rejoints et saisis. Nous nous accrochons à elle, c'est-à-dire au Christ ressuscité, et nous savons que Lui nous tient solidement, même quand nos mains faiblissent. Nous nous accrochons à sa main, et ainsi nous nous tenons la main les uns des autres, nous devenons un unique sujet, et pas seulement une seule chose. C'est moi, mais ce n'est plus moi : voilà la formule de l'existence chrétienne fondée sur le Baptême, la formule de la résurrection à l'intérieur du temps. C'est moi, mais ce n'est plus moi : si nous vivons de cette manière, nous transformons le monde » (Homélie, 15 avril 2006).

C'est précisément cette expérience que nous, catéchistes et parents, voulons transmettre aux enfants qui, à partir de ce dimanche, se préparent au baptême et à la première communion.

Demandons chacun au Seigneur la grâce de pouvoir vivre cette expérience de la résurrection dans nos vies.

Père Camille Millour

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net